



RED COMPARTIDA

EL PELLEJO DE CUAUHTÉMOC BLANCO

Con 291 votos a favor, 158 en contra y 12 abstenciones los diputados declararon "notoriamente impropio" el desafuero contra el diputado morenista Cuauhtémoc Blanco, acusado de violación en grado de tentativa en contra de su media hermana. Morena, PVEM y PRI votaron a favor del dictamen de la sección instructora y PAN, PT y MC votaron en contra. Pero la locura fue que el propio Cuauhtémoc Blanco subió a tribuna antes de iniciar la votación del dictamen y pidió a los legisladores que lo "escuchen un poquito" y se armó la bronca arriba porque MC no quería que emitiera una postura y la ex gobernadora Ivonne Ortega se enfrentó a las mujeres morenistas que protegieron a Blanco mientras le gritaban "No estás sólo". "Todo esto que se me está haciendo es injustificado" dijo el ex futbolista cuando al fin tomó el micrófono. Ayer algo se rompió en el bloque de la 4T. La diputada Ana Lilia Gil, del PT, dijo: "Votaremos en contra de este dictamen. Primero, hay que decir: en el PT no cedemos a presiones políticas a favor, ni en contra, a nosotros no nos van a doblar diciéndonos que vamos a votar con el PAN ni nos van a doblar diciendo que no defendemos a las mujeres (...) estamos haciendo un voto de principios y de convicción porque somos integrantes de la 4T, en congruencia no podemos decir cada 8 de marzo que la 4T será feminista o no será y vanagloriarse desde la tribuna que tenemos una mujer presidenta".

A más de un año de estar acéfala la titularidad del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva (IPDP), en el Congreso de la CDMX hay humo blanco para proponer de la terna que se tiene a Patricia Ramírez Kuri como responsable del organismo, fue la mayor calificada y su defecto es que está muy identificada con Morena, en el camino quedan Carina Arvizu, bien vista por el PAN y Martha Laura Peña. En teoría hoy los integrantes de las Comisiones de Administración Pública Local y de Planeación del Desarrollo tendrán una sesión en la que impulsarán a Ramírez Kuri y el martes 1 de abril se tiene contemplado que se presente al pleno el dictamen en ese sentido. La diputada panista Olivia Garza, presidenta de la Comisión de Planeación del Desarrollo, demanda

dar vuelta a la hoja y que si la mayoría apoya a Ramírez Kuri que se cierren filas en torno a ella mientras que la diputada morenista Elizabeth Mateos, presidenta de la Comisión de Administración Pública local, considera que no hay contratiempo para sacar los dictámenes correspondientes

En Morelos hay un desastre en el reemplazamiento, ya sea por los coyotes o por los problemas reales la cosa es que a pesar de que la gobernadora Margarita González Saravía dijo que quiere erradicar la corrupción y mejorar la eficiencia en los trámites vehiculares la realidad es que persisten las prácticas ilegales. Ya se reestructuró la Secretaría de Movilidad y Transporte, la integró a la Secretaría de Gobierno y nombró a Josué Fernández Fernández como su titular. En noviembre de 2024, el funcionario reconoció públicamente la existencia de cobros indebidos y tráfico de influencias, las quejas continuaron y en febrero fue destituido. El secretario general de Gobierno, Juan Salgado, dijo que su salida fue por "evidencias contundentes", aunque no detalló los hechos específicos. La gobernadora nombró a Jorge Alberto Barrera Toledo, ex diputado federal por Morena, según para recuperar la confianza ciudadana y garantizar un sistema de movilidad eficiente y transparente. Nada, las irregularidades persisten con una red de gestores operando en módulos de atención, al parecer con el respaldo de funcionarios, para agilizar procesos a cambio de pagos que van de los 800 a los 2,500 pesos.

Nos cuentan que el mega apagón que hubo en el sureste mexicano, fue una falla en Pemex, más que un problema de suministro de energía eléctrica. Y es que nos platican que el miedo de muchos establecimientos y hoteleros, es que con la temporada de calores encima, se activen apagones programados como en otros países. El temor se eleva en el momento en que se sabe que la necesidad de aire acondicionado, no solo en el sureste, sino en el norte del país, crece con la primavera y el verano. Ya la CFE salió a explicar y la paz regresó en los grandes consumidores de energía, el problema es con la gente, que teme se repita este tipo de fallas, tanto por hospitales como pequeños comercios que no tienen planta de luz autónoma.